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Vous êtes classés cinquièmes à la veille de cette quinzième 
journée, vous étiez derniers lors de la huitième …Quel 
changement !"
L’arrivée de « Mo » a fait une grande différence   dès le match à 
Oloron.   Il a transformé l’équipe pendant les matchs comme 
durant les entraînements/. L’ambiance un temps plombée par les 
mauvais résultats est revenue à la normale. Un joueur peut 
transformer une équipe par ses résultats, ses statistiques mais 
aussi ses comportements. Le fait qu’il soit dominant en faisant de 
grosses différences a rejailli sur tout le monde. L’esprit de 
l’équipe a complètement changé et c’est à lui que nous le 
devons »."
Alors que tu devais payer le prix fort compte tenu des 
joueurs mutés, tu t’es appuyé sur les blessures de JB et 
Bruno pour t’engouffrer dans la brèche et mettre le coach 
dans l’embarras…"
« Contre le Réal Chalossais et Valence Condom, je n’avais pas le 
choix. J’ai tout mis en œuvre pour faire le meilleur match 
possible, sachant que la fin des blessures de JB, Bruno et 
Ousmane risquaient de me renvoyer vers le banc. C’est une 
situation frustrante, car malgré de bonnes prestations  , il faut 
repartir en équipe 2 par le jeu des mutés. »"
Le moral de tout le monde est au beau fixe…"
« Quand tout se passe bien, malgré les blessés, que l’on parvient 
à gagner, à enchainer les succès, on se sent forts, on affiche une 
grosse cohésion collective. A l’entraînement, tout le monde est 
joyeux/ Les choses s’inscrivent naturellement dans cette 
continuité, ce qui n’était pas le cas en début de championnat »."
Et le 12 octobre vous aviez réussi un gros coup sans suite, 
victoire à Boulazac 67-68 dans les dernières secondes…."

«  Mo  » n’était pas 
encore arrivé mais si 
on continue sur cette 
intensité en défense,  
s i n o u s r e s t o n s 
performants dans le 
secteur offensif et 
avec tout le respect 
q u e j e d o i s a u x 
joueurs de Boulazac 
j e n e v o i s p a s 
c o m m e n t n o u s 
p o u r r i o n s ê t r e 
inquiétés au match 
retour.   Il ne faut pas 
s o u s - e s t i m e r 
l’adversaire ou jouer 
c e m a t c h 
tranquillement, mais 
n o u s a v o n s 
aujourd’hui une telle confiance en nous…»."
Il y a ensuite ce match au TBC que tout le monde attend …"
«  Il ne faut pas mettre la charrue avant les bœufs. Nous rêvons 
tous de prendre notre revanche de la défaite 66-69 du match 
aller. Il y aura beaucoup de monde au petit Palais des Sports 
vendredi soir, avec j’espère des supporters de Colomiers. On va 
chez le leader du championnat et pourquoi pas répéter l’exploit 
que nous avons réussi à Condom. Une victoire d’un point suffira 
à notre bonheur. Mais commençons pas battre Boulazac !

COLOMIERS BASKET
4 Jean Baptiste DARDOUR 23 186 1

5 Bruno! ! LORENZI 24 180 1-2

6 Alexis BENCHIMOL 23 195 3

9 Aymeric BENCHIMOL 31 195 3

10 Marc MERCIER 31 197 4

11 David ENCAUSSE 32 190 3

12 Alexandre BELLAHCENE 33 198 5

13 Chistophe! CAZIER 24 185 2

14 Check CISSE 34 200 5

19 Morakinyo WILLIAMS 25 213 5

Assistant Coach Olivier PRATVIEL

Coach Arnaud BROGNIET
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BOULAZAC
4! Bastien HOARAU 199 3
5! Jeremy NIFLORE 181 1
6! Benjamin LACROIX 202 1
7! Adil GUEROUANI 193 4
8! Quentin BERTEAU 194 4
9! Arthur BIENVENU 194 2
10! Jonathan BOUCAUD 186 2
11! Stephan GAUTHIER 195 2
12! Jordy KENZA VOUDISAT 203 3
13 Florian LAFAGNE 196 5
15! Jérémie TALBOT 201 4

Coach Thomas ANDRIEUX



A la rencontre de Sylvie Renard, 
entraîneur des Minimes France et 
adjointe des seniors 1!
 !
Quel a été ton parcours basket 
jusqu’à aujourd’hui ?"
« J’ai joué à Bondy dès l’âge de cinq 
ans et jusqu’en seniors. De Pré Nat 
en Nationale 1 B. J’ai également 
joué en Nationale 2 à Champigny 
sur Marne puis je suis revenue à 
Bondy pour prendre l’entraînement 
de l’équipe première en N2. Je suis 
ensuite arrivée à Toulouse   en 
septembre 2010, où j’ai donné un 
coup de main sur l’école de basket. 
A partir de la saison 2011-2012,   j’ai 
eu en charge l’équipe filles des 
minimes-France. »"
 !
Peux-ton créer une brèche dans ta 
vie privée et mieux te connaître ?"
« Je suis célibataire sans enfant. Je 
vis donc à Toulouse où je n’ai aucun 
membre de ma famille. J’ai 42 ans, 
je suis professeur d’EPS au Collège 
de Ramonville, où malheureusement 
il n’y a pas de section basket 
contrairement à ce que j’ai eu la 
chance de connaître à Bondy »"
 !
Au risque que la réponse tombe 
sous le sens, pourquoi prof 
d’EPS ?"
« Une passion. Depuis toute petite, 
je veux être prof d’EPS. La passion 
de l’entraînement lié à ma passion 
du basket et des sports en général, il 
n’y avait pas mieux pour moi »"
 !
Tu entraînes aussi en parallèle 
des cadettes, l’équipe première 
sénior. Peux-tu nous en dire un 
peu plus ?"
«  J’avais déjà eu une expérience 
d’entraîneur avec des adultes, en 
région parisiene, laquelle m’avait 
beaucoup apportée. Le niveau de 

Colomiers en Nationale 1 
est très intéressant et 
même si je suis passée de 
J o h a n B o s c h e r à 
G u i l l a u m e C o r m o n t , 
compte tenu du départ du 
premier vers le Canada, ça 
s e p a s s e b i e n a v e c 
Guillaume. Les taches sont 
partagées. Il y a un vrai 
rôle à tenir, une vraie place 
à occuper.   On prépare les 
entraînements à trois avec 
Gui l laume et Andréa. 
Ensuite, on a chacun des 
rô les spéc ifiques qu i 
p e u v e n t é v o l u e r e n 
fonction du contenu des 
séances. On intervient sur 
les échauffements, sur des 
séquences de tirs, sur le 
jeu même si Gullaume 
garde la main …. »"
 "
Et la frustration de ton 
absence, notamment les jours de 
matchs l’extérieur ?"
« C’est le plus terrible  !. J’ai fait le 
déplacement à l’Insep au centre 
Fédéral, j’espère être présente 
prochainement à Istres. Le week-
end dernier, j’ai vécu la fin du match 
contre Chenove au téléphone, il n’y 
a rien de pire. Je ne le souhaite à 
personne. On ne s’y habitue pas, 
même s’il y a pire dans la vie »."
 !
Revenons un instant à tes 
minimes qui ont bien débuté leur 
deuxième phase …"
«  I l y a e u b e a u c o u p d e 
changements de joueuses à linter-
saison puisque je n’ai que quatre 
deuxième année et effectivement 
entre le championnat benjamine 
qu’elles ont vécu et la compétition 
minimes France, il y a un gros écart. 
Il faut remettre le goût du travail à 

l’ordre du jour, mais je 
suis contente, elles ont 
déjà bien progressé. On 
subi un peu le revers de 
t o u t e s l e s p e t i t e s 
blessures connues en 
début de saison, j ’ai 
a t t e n d u l e m o i s d e 
décembre pour faire un 
premier match à dix. 
Jusque là nous avions 
connu sep t dé fa i tes 
consécut ives. Ce fut 
compliqué. On a gagné 
les trois derniers matchs 
de la phase aller, mais ce 
ne fut pas suffisant pour 
monter en groupe A. 
  Pour autant, les filles 
avancent et progressent. 
J’espère bien"
qu’on va faire un truc en 
groupe B…. »"
 !
As-tu toujours dirigé 

que des filles ?"
« J’ai eu des garçons en benjamins 
à Bondy et ensuite les premières 
équipes que j’ai dirigées en poussins 
et mini poussin furent aussi des 
petits gars.   Au niveau de la 
formation,"
Rien ne le pose problème, mais c’est 
vrai qu’avec les cadettes et surtout 
et les   séniors, je me reconnais 
davantage dans le basket féminin. 
De par mon expérience en tant que 
joueuse, je maitrise mieux. Je n’ai 
pas l’expérience du jeu des garçons 
séniors. Pourquoi-pas faire un jour le 
grand saut même si nous n’en 
sommes pas encore là… »"
 !
Heureuse donc dans ta vie de 
sportive ?"
«  Carrément heureuse  ! Je me 
régale. Mon parcours peut témoigner 
de ce bonheur ! »

Rencontre avec Sylvie Renard


